
Frankfurter Rundschau

Newsticker - 03.12.2012

Kunst-Installation bei Grenzdenkmal beschädigt

Eine Freiluft-Installation auf dem Gelände des Grenzdenkmals Hötensleben (Landkreis Börde) ist massiv beschädigt worden. ...

Berlin/Hötensleben. Eine Freiluft-Installation auf dem Gelände des Grenzdenkmals Hötensleben (Landkreis Börde) ist massiv beschädigt worden. Die Bremer Künstlerin Dagmar Calais hatte auf dem Gelände in vier Reihen 48 quadratische Kunststofffolien aufgespannt. Unbekannte Täter verwüsteten etwa die Hälfte der bedruckten Folien, wie die Polizei am Montag mitteilte. Nach bisherigen Erkenntnissen könnte sich die Tat zwischen dem 27. und 30. November zugetragen haben. Die Polizei hofft auf Hinweise. Das Feld mit den Folien gehört zu einem dreiteiligen Skulpturen Denkmal, das an die Zwangsaussiedlungen aus der DDR erinnern sollte. (dpa/sa)

Artikel URL: <http://www.fr-online.de/newsticker/kunst-installation-bei-grenzdenkmal-beschaedigt,11005786,21025856.html>

Copyright © 2015 Frankfurter Rundschau